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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼤大磯迎賓館  
⽇日時：2016年年12⽉月13⽇日 　17：30〜～20：00  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　   

12⽉月20⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　卓話：フリーアナウンサー 　⽯石⽥田  江利利様  
 　 　 　 　 　「私がアナウンサーになったきっかけ」  

12⽉月27⽇日（⽕火）休会  

1⽉月3⽇日（⽕火）休会  

1⽉月10⽇日（⽕火）新年年例例会（夜間）  
 　 　 　 　    会場：ホテル河⿅鹿鹿荘  
                            受付：17：00〜～17：30  
 　 　 　 　    例例会：17：30〜～18：00  
 　 　 　 　    宴会：18：00〜～20：00  

1⽉月16⽇日（⽉月）第9グループIM（合同例例会）  
 　 　 　 　 　会場：湯本富⼠士屋ホテル              

1⽉月24⽇日（⽕火）クラブ協議会（中間決算）  

1⽉月31⽇日（⽕火）クラブフォーラム（職業奉仕）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：38名

17：30   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

18：00  
 　〜～20：00

宴会

例例会報告：2016年年12⽉月6⽇日（晴れ） 　 　第1960回 　通常例例会

■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年12⽉月-‐‑‒  

‣14⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  
‣16⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　 　  
   ｢出前講座②｣  

‣16⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  
 　 　 　「クリスマス家族親睦夜間例例会」  

‣17⽇日(⼟土)  ⼩小⽥田原中 　ホテル⼤大箱根  
 　 　 　 　「年年末会員家族親睦会」  

‣19⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12：30  
 　 　 　「クラブ協議会（半期中間報告）」  

‣20⽇日(⽕火)  箱根 　夜間例例会（クリスマス家族会）  
‣21⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  
‣22⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　休会  
‣23⽇日(⾦金金)  湯河原 　 　休会  
‣23⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　休会  
‣26⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　 　休会  
‣27⽇日(⽕火)  箱根 　 　休会  
‣28⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　 　休会 　  
‣29⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　休会  
‣30⽇日(⾦金金)  湯河原 　 　休会  
‣30⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　 　休会

本日の例会：忘年家族会（第1961回）

大野 英明　委員

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

12⽉月6⽇日分 9,000 395,625 1,200,000

❖ ニコニコ箱

✴ビジター  
清 　 元秀様（⼩小⽥田原RC）…本⽇日も宜しくお願い致しま
す。  
簑島   恭夫様（⼩小⽥田原RC）…久しぶりにおじゃましま
す。よろしくお願いします。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
清 　 康夫さん…12⽉月3⽇日、妻の誕⽣生⽇日にはクラブよりお
祝いの花を頂き、誠に有難うございました。（家内もと
ても喜んでおりました）  
◎本⽇日クラブフォーラムの後、時間が有りましたら、会
員増強について少しスピーチさせて下さい。  
✴その他  
清 　康夫さん…①11⽉月29⽇日、当社との取引メーカー、お
得意先、社員とのゴルフコンペ、富⼠士⼩小⼭山カントリーに
て無事に終了了しましたので少々。  
②12⽉月4⽇日、この卸売団地のゴルフコンペ、富⼠士国際に
て⾏行行い、優勝しましたので。  
⼩小川  和夫さん…ニアピン賞を少々。  

■寄稿（5）❖ Table  flower
•グロリオサ  
•ストックカルテット  
•スイートピー  
【花⾔言葉葉】  
グロリオサ：「栄光」  
ストックカルテット：「永遠の美」  
スイートピー：「⾨門出」

1923年年にロータリアンのハーバート・テイラーにより創り
出され、1943年年に国際ロータリーにより採⽤用された“四つ
のテスト”（はじめは七つのテストでした）ですが、この標
語の周知と推進を図るのは、職業奉仕委員会の重要な任務
です。  
 　職業⼈人の倫倫理理についての標語ですが、職業⼈人としての責
任と誇りを固持するために書かれた、ロータリアンに限ら
ず職業⼈人としての座右の銘です。その座右の銘としては
「テスト」という⾔言葉葉は少し軽いという気がします。「四
つの⼼心構え」とか「四つの反省省」という訳語の⽅方が、私は
個⼈人的には重みがあるのではないかと常々思っています。  
 　またその⼀一番⽬目の⾔言葉葉“真実かどうか”（Is  it  the  
TRUTH  ?）という⽂文⾔言ですが、この“真実”という⾔言葉葉には
⼤大変深い意味があります。“事実”という⾔言葉葉は判りやすい
ですが。  
例例えば12⽉月のクリスマスをイエスの⽣生誕⽇日とするには事実
ではありません。

3⽉月説、8⽉月説と変わってきたからです。しかしその“事実”
でない⽇日が何世紀にもわたって⻄西欧⼈人に伝承され信じられ
てきたのは、それが彼等にとって“真実”だからです。ナチ
スドイツの宣伝⼤大⾂臣ゲッペルスが「うそを100ペンくり返
せ。そしたらそれが真実になる」と⾔言いましたが、まった
くその通りです。“真実”とは思い込みなのです。  
 　私達は事実だけの世界で⽣生きているのではなく、むしろ
事実のなかに真実（思い込み）を探し出して、それによっ
て⽣生きていると思います。  
 　たしかに“真実”という⾔言葉葉には、本当のことという意味
もありますが、まさに本当のことというならば、“真正かど
うか”と訳したほうが良良いのではないかと個⼈人的には思って
います。倫倫理理観ですから  ”事実かどうか”という⽂文⾔言は問題
が残るでしょう。  
 　まことに“真実”という⾔言葉葉には、深い意味があります。
皆様はどのようにお考えでしょうか。  
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　⼤大⾕谷 　宏 　 　　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

http://www.odawarajhrc.jp
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例例会報告：2016年年12⽉月6⽇日（晴れ） 　 　第1960回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年12⽉月6⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
皆さん、こんにちは！今年年も残り⼀一か⽉月とな
り、師⾛走の忙しい時期になってまいりまし
た。この師⾛走の意味ははっきりしておらず、
師である僧侶が忙しい駆け回ることからと
か、⼀一年年の最後で“年年が果てる”という⾔言葉葉、
“四季が果てる”という⾔言葉葉が変化していき、

“しわす”となり、当て字をしたとか諸説があるそうです。現
在では、本来の師⾛走の意味は分からなくなっているそうで
す。  
ただ、この12⽉月は新年年を迎えるため忙しくなる⽉月ですの
で、皆様、健康、お体には⼗十分お気を付けください。  
 　12⽉月1⽇日に、年年末恒例例の“ユーキャン新語・流流⾏行行語⼤大賞
2016”が発表されました。今年年の⼤大賞は「神ってる」が選ば
れました。これは25年年ぶりにセ・リーグを制した広島カー
プの緒⽅方監督が発した⾔言葉葉で、2試合連続サヨナラホームラ
ンを打った鈴鈴⽊木選⼿手に「神がかっている」という意味で使
われたそうです。私はあまり⽿耳にしていない⾔言葉葉で、だれ
がどこで使ったのかも知らなかったのですが、メディアの
多様化、⼜又、メディアを観ない、読まない⼈人が増えている
現在、すべての⼈人が納得する流流⾏行行語が選出されることは難
しくなっているんだなと感じました。ちなみに今年年ノミ
ネートされた流流⾏行行語のなかには、「ゲス不不倫倫」「保育園落落
ちた⽇日本死ね」「ＰＰＡＰ」「ポケモンＧＯ」「パナマ⽂文
書」等でしたので、「神ってる」が選出されてよかったの
かなとも思っています。  
 　先⽇日、東⽇日本⼤大震災の折、⽀支援させていただいた相⾺馬ロー
タリークラブより。「相⾺馬市5年年間の記録」という冊⼦子を送
付していただきました。まだなかなか震災前の状態に戻っ
ておらず、特に漁業、農業、観光関係においては、未だに
⾵風評被害で⼤大変苦労されているそうです。この冊⼦子を会場
後ろの会報の棚に置いておきますので、是⾮非、ご観覧くだ
さい。宜しくお願いいたします。  
 　続いて、残念念なお知らせがございます。志澤昌彦会員よ
り、⼀一⾝身上のご都合により12⽉月末の退会届が提出され、本
⽇日の理理事会にて承認されました。本当に残念念なことです
が、12⽉月末まではしっかり参加していただけるようお願い
いたします。  
会員の減少はクラブ運営には⼤大変な問題ですので、本当に
再三再度度になり、申し訳ございませんが、再度度、皆様に⼊入
会者の勧誘、ご紹介をお願いいたします。  
本⽇日は、クラブ協議会、年年次総会です。その後、増強委員
会委員⻑⾧長の清会員に話していただきます。最後まで宜しく
お願いいたします。来週は、忘年年家族例例会です。⼤大磯迎賓
館を貸切切し、皆さんと楽しんで開催したいと思いますの
で、多数の⽅方の参加をお待ちしております。  
以上、本⽇日の会⻑⾧長挨拶でした。

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

12⽉月6⽇日 38(36) 29 0 80.56%

11⽉月29⽇日 38(35) 25 1 74.29%

11⽉月22⽇日 38(35) 23 0 65.71%

❖ 幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1)本⽇日第6回定例例理理事会が開催されました。  
•2⽉月7⽇日の卓話時間を15分延⻑⾧長します。  
•久保⽥田理理事が退会されるので、荻野副幹事が
理理事になりました。  
2)事務局の年年末年年始休みのお知らせをポスト
インしました。  

3) 次週は、忘年年クリスマス家族例例会で夜間例例会にまりま
す。

本多  純⼆二  委員

【⽋欠席者】7名  
 　 　齋藤 　永、内⼭山 　昇、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、⻑⾧長⽥田  英⼀一、  
 　 　上⽥田  博和、⼤大⾼高  英之、⼤大川 　裕  
【今回MU】なし  
【前回MU】増加なし 
【前々回MU】  増加なし

⼩小⽥田原城北北ロータリークラブ年年次総会を開催いたしま
す。会員の1/3を以って定⾜足数となり、本⽇日は38名中29
名出席で定⾜足数に達しております。  
第1号議案は年年次総会採決⽅方法の件です。「次年年度度会
⻑⾧長・役員・理理事の選挙を⾏行行わなければいけない」「指名
委員会は会⻑⾧長及び直近の4名の元会⻑⾧長により構成され、
委員⻑⾧長は直前会⻑⾧長が就任するものとする」「委員会を設
けるように決定された⽇日から1週間以内に会合し、出席
委員会の過半数の賛成により指名を受け、指名された例例
会において発表する」という条⽂文がございます。それを
決定するための採決⽅方法を決めたいと存じます。『拍⼿手
による採決』でよろしいでしょうか？皆さんの拍⼿手に
よって承認いただきました。それでは第1号議案は拍⼿手
という形で進めたいと思います。  
第2号議案は次々年年度度会⻑⾧長承認の件です。今年年度度の⽊木村
指名委員会委員⻑⾧長から発表をお願いします。  

指名委員会・⽊木村委員⻑⾧長  
4名の指名委員で協議を重ね、⼩小川和夫会
員を推薦することに決定いたしました。  
次々年年度度会⻑⾧長・⼩小川和夫会員に承認の⽅方は
拍⼿手をお願いいたします。全員の拍⼿手を
以って決定いたしました。⼩小川会員は⼊入会

が平成19年年8⽉月、スポンサーは剣持さん、現在68歳で
ロータリー歴は9年年4か⽉月になります。  

会⻑⾧長ノミニー：⼩小川  和夫さん  
ただいま会⻑⾧長ノミネートの指名を受けまし
た⼩小川でございます。伝統ある⼩小⽥田原城北北
RCの益々の発展のために尽⼒力力を尽くしま
す。皆さまのご協⼒力力を改めてよろしくお願
い申し上げます。  

第3号議案として、次年年度度の理理事役員承認の件となりま
す。候補者を発表します。⼩小川ノミニー、安藤会員、須
藤会員、櫻井会員、辻村本年年度度会⻑⾧長、⽊木村頼弘会員、⽯石
﨑会員、杉崎会員、露露⽊木会員、⼤大川久弥会員。役員は、
⼤大⾕谷会員、内⼭山修⼀一会員です。ご承認をいただいてか
ら、理理事会で正式な役職を決めてもらいます。全員の拍
⼿手で承認いただきました。では第1回の理理事会を開催い
たします。  
次年年度度の理理事役員を発表します。会⻑⾧長が柳柳井さん、会⻑⾧長
ノミニーが⼩小川さん、副会⻑⾧長は安藤さん、幹事は須藤さ
ん、会計は櫻井さん、会場監督は⽊木村さん、副幹事は⼩小
林林さん、会計監査は⼤大⾕谷さんと内⼭山さんです。

❖クラブ協議会「年年次総会」 副会⻑⾧長：安藤  克⼰己さん  
ロータリー歴は⻑⾧長いのですが要領領を得ない
部分もたくさんあります。どうぞよろしく
お願いします。  

 　幹事：須藤  公司さん  
まだロータリー歴も浅く未熟者ですが、1
年年間勉強するつもりで頑張っていきます。
私は褒められて伸びるタイプなので、ご指
導お願いいたします  

副幹事：⼩小林林  和彦さん  
6年年⽬目にして初めてのことで不不慣れではありますが、よ
ろしくお願いいたします。  

会⻑⾧長：柳柳井 　渉さん  
会員数も減っている中で⾊色々な事業をする
のも⼤大変ですが、次年年度度は皆でまとまって
できる事業をぜひ⼀一つ開催したいと考えて
います。皆さんのご協⼒力力をいただかないと
できないことですので、次年年度度よろしくお
願いいたします。  

❖ 委員会報告
IM実⾏行行委員会・⼤大川委員⻑⾧長  

1/16に湯本富⼠士屋ホテルで⼩小⽥田原中クラブをホストクラブと
してIM合同例例会が開催されます。⼈人数を把握するため、出⽋欠
席を事務局まで提出してください。今年年度度の講師は原⽥田先⽣生
で、タイ北北部のチェンライRCのパスト会⻑⾧長をなさった⽅方で
す。貧困地帯に、お⾦金金ではなく⼦子供たちの識識字向上を⽬目指して
⽀支援を続けていらっしゃいました。ぜひ皆さんご出席をよろし  
くお願いいたします。  

⻘青少年年奉仕委員会・久保⽥田委員⻑⾧長  
⼩小⽥田原城北北ローターアクトの12⽉月の例例会をお知らせします。  
12⽉月14⽇日（⽔水）は通常例例会「年年次⼤大会反省省＆⼊入会式」を⼩小⽥田
原市⺠民交流流センターUMECO会議室5で19：30から⾏行行います。  
12⽉月18⽇日（⽇日）は移動例例会「上半期振り返り」を⼩小⽥田原市⺠民
交流流センターUMECO会議室9  で16：30より⾏行行い、その後場所
を変えて、「⾁肉バル  アルタ  モーダ  秦野」で忘年年会を⾏行行いま
す。私の⻘青少年年奉仕委員⻑⾧長としての発表は今回で最後になりま  
す。⾊色々ありがとうございました。  

会員増強委員会・清委員⻑⾧長  
現在38名という寂しい数で、最⾼高時の半分になってしまって
います。それぞれ会員が真剣に増強を考えていただきたいと思
います。私も2名の⽅方に声をかけていましたが、経済的な問題
で難しいようです。情報をいただければ訪問してロータリーの
内容をPRしてきます。皆さんの情報が重要です。⼩小川さんの
時には50名を⽬目指して城北北を盛り上げていきたい。城北北の伝
統を⼤大切切に、新しい⽅方に声をかけてコミュニケーションを取っ
ていただきたいと思います。よろしくお願いします。

来年年度度  理理事役員名簿

理理事 役員

柳柳井 　渉 会⻑⾧長 柳柳井 　渉

⼩小川  和夫 会⻑⾧長エレクト ⼩小川  和夫

安藤  克⼰己 副会⻑⾧長 安藤  克⼰己

須藤  公司 幹事 須藤  公司

櫻井  康⼆二 会計 櫻井  康⼆二

辻村  彰秀 直前会⻑⾧長 辻村  彰秀

⽊木村  頼弘 会場監督 ⽊木村  頼弘

⽯石﨑 　孝

杉崎  勝成 副幹事 ⼩小林林  和彦

露露⽊木  清勝 会計監査 ⼤大⾕谷 　宏

⼤大川  久弥 会計監査 内⼭山  修⼀一


